## Betreff:

Weitere Sitzbank an der Haltestelle Luisenstraße (AUF)

## Antrag der AUF - Fraktion:

## Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten an der Bushaltestelle Luisenstraße, Fahrtrichtung Mainz, eine weitere Sitzbank aufzustellen.

## Begründung:

Sowohl die Mainzer Innenstadt als auch Wiesbaden sind ohne Umsteigen erreichbar - die Haltestelle wird von den Linien 33, 56, 58, 91 und N7 angefahren. Sie ist daher für Fahrgäste recht attraktiv und dementsprechend hoch frequentiert. Derzeit gibt es an der Haltestelle bereits ein Wartehäuschen mit Sitzgelegenheit. Aus Sicht des Ortsbeirats gibt es zu Spitzenzeiten z.B. im Berufs- und Schülerverkehr ausreichend Nachfrage für eine weitere Sitzbank. Wie aus Abbildung 1 hervorgeht, ist auf beiden Seiten der Haltestelle auf dem Gehweg großzügig Platz vorhanden. Außerdem ist das Trottoir recht breit. Grundstückseinfahrten werden durch eine zusätzliche Sitzbank nicht eingeschränkt. Als Vorbild sieht der Ortsbeirat die Bushaltestelle Steinern Straße - Wilhelm-Leuschner-Schule, ebenfalls in Fahrtrichtung Mainz. Dort gibt es bereits eine weitere Sitzbank neben dem Wartehäuschen. Ziel soll es sein, die Attraktivität des ÖPNV zu steigern und so mehr Menschen zur Nutzung von Bus und Bahn zu bewegen.



Abbildung 1: Bushaltestelle Luisenstraße, Fahrtrichtung Mainz. Links und rechts des Wartehäuschens ist noch genug Platz für eine weitere Sitzbank.

Mainz - Kostheim, 20.10.2022